

# Incentivan negocios voto mexiquense

MONTSERRAT PEÑALOZA

TOLUCA.- Para incentivar la participación ciudadana en las urnas, empresarios y locatarios adheridos a la Cámara Nacional de Comercio (Canaco) en el Estado de México ofrecerán obsequios y ofertas especiales este domingo.

Bajo la campaña “Neta que sí voy a votar”, los empresarios buscan incentivar la participación durante este proceso para la renovación de la gubernatura en la entidad mexiquense.

De acuerdo con la Cámara, en el Valle de Toluca se registraron al menos 750 negocios para sumarse a la campaña, la cual contempla mostrar el dedo entintado, símbolo de haber votado y a cambio obtener beneficios.

Entre los obsequios se encuentran cafés gratis a cargo de grandes cadenas comerciales como la pastelería El Globo, Vips y Starbucks.

Mientras que los descuentos son ofrecidos por ca-



Alejandro Pastrana

■ Los puntos que fungirán como casillas este día en el Edomex fueron identificadas con mantas por la autoridad electoral.

denas restauranteras como Taquearte y PF. Chang's, que ofrecerán rebajas del 10 por ciento o menos de 200 pesos en la cuenta final de consumo en los establecimientos.

Jorge Luis Pedraza Navarrete, titular de la Canaco Valle de Toluca, consideró que además de la importancia que significan los comicios electorales, será una elección muy cara, por lo que es importante que los ciudadanos salgan a emitir su voto.

El líder empresarial aseguró que el gremio apoyó con carteles y difusión en plata-

formas, como parte de su intención de motivar el sufragio.

“A veces es fácil sentarse en la comodidad de un escritorio para criticar, pero el acto que te hace ser revolucionario en cualquier sentido es el acto del voto”, dijo el representante de comercio.

“Nosotros estamos convencidos, pero hay que incentivar a la población a votar, a los jóvenes que es su primer acto con la democracia tienen que salir a votar, no hay otra cosa en la que en este País no funcione más que votando”.

## Darán “premio” a los votantes

**RODRIGO MIRANDA TORRES**

Los negocios que ofrecerán algún tipo de “premio” a quienes acudan a votar este domingo 4 de junio se declararon listos para recibir a los votantes; en un negocio ubicado en los portales van a regalar una cerveza a quienes muestren que ya fueron a votar.

Aunque las grandes cadenas de negocios son las que concentran la mayoría de descuentos o cortesías a personas que demuestren que ya fueron a votar este domingo, en la zona centro pueden encontrarse algunos establecimientos que se unieron a la campaña.

Durante un recorrido realizado por la zona centro de la ciudad, algunos establecimientos ya muestran la publicidad que invita a la ciudadanía a que después de votar acuda por un descuento o cortesía.

Es el caso de La Escalera ubicado en los portales de Toluca, que ofrecerá una cerveza gratis a quienes muestren el dedo con tinta, “Si el domingo nos enseñas el dedo te damos gratis una chela”, aunque aplica sólo en el consumo de alimentos.

CORTESÍA



**En el Globo se dará un café**

En su mayoría los premios que se darán a los ciudadanos que salgan a votar y acudan a alguno de estos negocios, serán descuentos que van desde el 10 por ciento hasta el 50 por ciento.

Por ejemplo en los restaurantes de grandes cadenas comerciales como Chillis o Italiannis, ofrecerán 200 pesos de descuento en consumo mínimo de 600 pesos.

En Potzollcalli se ofrecerá a quienes muestren su dedo con tinta indeleble y su INE, una bebida gratis todo el día.